

INTERNACIONAL Fecha: Sección: \$261.678 Tirada: 11.692 Frecuencia: DIARIO

\$1.776.800 Difusión: Vpe pág: 11.692 Vpe portada: \$1.776.800 Ocupación: 14,73%

Vpe:



Pág: 17



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Se inauguró el metro más lujoso del mundo

Ya comenzó a operar el metro de Riad, capital de Arabia Saudita, el proyecto de transporte público más grande y lujoso del mundo. Inaugurado por el custodio de las Dos Mezquitas Sagradas, el rey Salman, es considerado un logro revolucionario.

El metro permitirá transportar a 1,2 millones de pasajeros diarios en su primera fase, y se espera que su capacidad alcance los 3,6 millones de pasajeros una vez finalizado.

Recorre 176 kilómetros e incluye vehículos eléctricos sin conductor, que permitirá operar 338 vagones a la vez. Son 84 estaciones con instalaciones públicas, educativas, comerciales y médicas.